

教育協力に関する共同声明 (仮訳)

我々は、我々の将来の世代を、文化的多様性を寛容の精神によって十分に理解できる指導者として育てる必要性の観点を共有した上で、教育分野における日中韓の協力を強化すると
のコミットメントを再確認するとともに、彼ら将来世代が3か国のみならず地域、ひいては
世界の平和と発展に貢献するよう、我々は教育分野における協力と交流に対する努力を一層
促進していくことで合意した。

平和的共存を尊重する精神のもと、我々は、3か国の都合の良い最も早い時期に、日中韓
教育大臣会合を開催することで合意した。我々は、日中韓教育大臣会合の中で下記の共通関
心領域について協力していくことを決定した。

1. 日中韓教育大臣会合が定期的なものとして設立される。
2. グローバル・シチズンシップ及び持続可能な開発の概念を含む共栄の精神を育むために、
3か国の間で行われている青少年、学生・生徒 による交流が推進される。
3. キャンパスアジアの拡大が、最終的にアジア高等教育圏の創設へと貢献する。

3か国の若者を、共同体精神を促進する創造的才能の持ち主として育てることの重要性を
認識しつつ、我々は、より一層活発な3か国の協力を通じて、持続可能な開発及び共栄に向
けて努力する。